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热点话题

话题：北京市交委称缓解
交通拥堵获初步成效

网友发言
我觉得拥堵的主要原因还是商业区和居

民区的规划问题。商业区过份集中，导致早上
从四面八方的上班族拥入商业区。个人建议，
建立起各单位就近住宿的鼓励措施。

网友明天的太阳

话题：铁道部财务报表显
示去年税后利润1500万元

网友发言
春运时车上厕所里都站满了人，打死我也

不信几千亿的销售额只有那么一点利润。
网友conggao818

铁道部在1400亿元人民币的收入中计算出
了1500万元的税后利润，这需要何等高超的会
计水平以及无畏的勇气。 网友一条半汉子

如果利用铁路的相对垄断地位实现了高
额利润，盈利的来源必然是从老百姓口袋里掏
出来的，最终受到损失的还是老百姓。不过我
不是财务人员，确实也看不懂铁道部营业利润
655.55 亿元，税后利润只有 1500 万元，希望有
哪位网友能帮解释一下。 网友llj1971 开业至今，新玛特郑州总店用一次次营销

活动积累着自己的人气，一次次的营销新招儿
让这个新生儿在中原商界独领风骚，其突出重
围的法宝便是“营销制胜”。

“1+2”周末促销新奇制胜
精英联盟营销、单品牌深度合作……每一

个营销名词背后都记载着新玛特郑州总店漂
亮的营销仗。今年以来，新玛特郑州总店更是
独创“1+2”周末促销新模式。

“1+2”模式旨在对周五活动全力宣传投
入，重磅袭击，借此引爆周六、周日，让消费者
体验到极限折扣的实惠。

“1”——聚焦周五 棒传周末
7月22日，聚焦周五，主推会员日，特设专

属贵宾消费绿色通道，另推出：精选品牌，折后
满880送200元礼券；购物券（卡）500当作550
花；芭比玩具携手CCTV全国巡展郑州站。

“2”——周六、日促销接力
新玛特郑州总店“1+2”新型周末促销中，

又加入了一个“看点”，消费者可以在总店体验
到充满文化气息的营销方式，同时增添品类
丰富的业种活动，已达到多点开花效果，更好
地满足消费者的购物需求；而“2”又代表了周
六~周日对周五大力度回馈的深度延续，7 月
23~24日活动详情，敬请期待！

沃森感恩十年 金利来超值回馈
7月 22日~31日，新玛特郑州总店联合沃

森公司举行感恩十年，首次超值回馈，期间沃

森公司旗下男装品牌金利来休闲、男鞋皇冠，
男包ELLE等在新玛特郑州总店外广场、一楼
中厅、富田广场进行大型特卖活动，再推深度
营销“风暴”。这种大力度回馈让消费者真正
体会到优惠滋味。

5000件商品 99元~128元，10000件衬衣、
裤子、皮鞋一口价 99 元、128 元、199 元……
20000件畅销商品低至一至三折，金利来衬衣，
原价920元，现价288元；皇冠男鞋，原价880元，
现价 99元；金利来女鞋，原价 478元，现价 198
元；ELLE皮具，原价1780元，现价698元……

另外，凭此报纸软文可获赠50元品牌券，
如此优惠，还等什么！

许琳琦

“宝山寺白河桥塌了”。7月19日凌晨，一辆大货车从北京最长拱
桥——怀柔宝山寺白河桥通行，大桥突然发生坍塌，4个桥孔全部塌
毁，200多米的桥体弯曲成“W”形，像一条扭曲的蜈蚣趴在河床上，村
民们感到惊恐不已。 （7月20日《新京报》）

大桥被压垮，病根是人祸
近来大桥事件不断发生，已让民众心存恐惧。现在，北京最长的拱桥——怀柔宝山寺白

河桥也突然坍塌，而且还是全桥整体坍塌，这让患上“恐桥症”的民众心头又增加了一道阴
影。白河桥是何原因突然坍塌？怀柔公路分局负责人称，肇事大货车严重超载，车上装有160
吨砂石。该桥为二类桥梁，规定车货总重不得超过46吨，而肇事大货车所载重量超过设计标
准两倍，大桥实在承受不了。

大桥不堪一压，是车祸更是人祸，或者说，看似车祸，实则人祸：假如大桥有人守卫，超载
车辆也就难以从桥上通过；假如大桥边设有反超载标志，货车司机也就知道通行限量；假如货
车司机自觉遵守交通法规，也就不会“铤而走险”；假如大桥的设计能与时俱进，根据不断增加
的通行量和载重量进行改进，大桥又怎会发生整体坍塌事故，致使交通要道一时被迫中断？

一座大桥是否安全，直接影响一方经济建设和民众生活，甚至会给人的生命财产造成极
大损失。大桥兴建起来后，只是安全通行的开始，而不是万事大吉。安全监管部门如果尽责
在先，做到防患于未然，而不是等到事故发生后才搞什么“亡羊补牢”、搞突击性的全市桥梁安
全大检查，何至于出现如此被动？ 张永琪

桥梁限重标志有多大约束力？
就我见到的一些桥梁而言，我注意到一种

情况，早些年建造的一些真正完全合格的桥梁，
不涉及腐败不存在豆腐渣嫌疑，但在今天看来，
当时的桥梁建设的决策者以及工程设计者明显
对运输发展前景估计不足，比如国道上的桥梁
限重不过20吨。可现在随便一辆大卡车装载
的都不止20吨，这就不仅会影响桥梁的使用寿
命，还随时都有可能出现桥梁垮塌事故。可我
从来就没见过哪个部门有人在桥头拦下超载
车，如此任由超载车畅通无阻地冲上桥梁，难道
不是很可怕吗？

既然每座桥梁都有个限重标准，那就应该有
个责任部门来监督执行，不只是对司机或者车主
处罚了事，更关键的是要坚决地把所有超载车都
拦下来。所以，在对每座桥梁进行体检的同时，让
桥头的限重标志更醒目一些，不仅要让司机们看
到，也要让相关的执法部门看到，只有这样，才有
希望杜绝继续发生超载车压垮桥的事故。马长军


